

---

Quartier latin : « Education sentimentale ». C'est à Gustave Flaubert qu'on doit l'invention de cette expression : vrai ou faux ?

27-01-2017

avec

-

Réponse : vrai

-

C'est ce qu'indique le mémoire de master Lucien Leuwen, une Éducation Sentimentale ?

-

C'est aussi ce que montre l'outil Ngram de Google qui recense les occurrences de mots et expression dans la littérature.

-

Flaubert lance l'expression "Education sentimentale" dans la première version de son roman qu'il publie en 1845, avant la version définitive de 1869.